



# 伊予三島ロータリークラブ



No. 47  
令和 6.5.19  
第3405回



## 世界に希望を生み出そう

2023-2024年度国際ロータリー会長  
Gordon R. McInally (ゴードン R. マッキナリー)

事務局 四国中央市金生町下分789-1 http://www.iyomishima-rc.jp E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp	四国中央商工会議所内 TEL(0896) 58-3530 FAX(0896) 58-6294
例会 金曜日 12:10~13:10 ■会長／渡邊吉和 ■幹事／別府 健	■会報委員長／村上泰史

「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」坂田瑞来

## 親睦委員会 『下期親睦家族会』

委員長 今村定生

当初予定していた日程が他行事と重なり、5月の地区大会に絡めた親睦家族会となるなかでしたが、24人のご参加を頂き誠にありがとうございました。当日は生憎のスタートで、雨や風が吹く中での、鳴門大橋の渦の道は、最悪の天候で修行僧の域でしたが、寛大な会員家族の方々に救われ、その後 昼食例会、大塚国際美術館、道の駅、帰路の車中と、終始笑顔が絶えない会員、家族の皆さまを見る事ができたのは、親睦委員会 寂利に尽きます。

上期、下期と親睦家族会旅行に大勢のご参加を頂き ありがとうございました。

## 『下期親睦家族会』

河本健吾

会員・家族を含め総勢 24 名にて徳島方面へ日帰り親睦旅行に行ってまいりました。まず最初に「鳴門の渦潮」の遊歩道を歩き渦潮見学へ。生憎の天候ではあったものの海の真上から眺める渦潮は迫力があり自然のを感じることができました。その後食事を済ませ「大塚国際美術館」の見学に行ってまいりました。世界的有名な絵画の複製画が 1,000 点以上も展示されており、その迫力に圧倒されました。館内は非常に広く、通常の見学コースで全 4 km もの観覧ルートとなっており 2 ~ 3 時間では端々まで見ることができないほどです。道中も含め参加者皆の親睦を深めることができ多くの思い出を共有できる機会とすることことができました。

2023-2024

WEEKLY

## 『下期親睦家族会』

田尾章典

5月19日(日)に開催された「下期親睦家族会」では、ご多用のなか多数の会員様にご参加いただき、ありがとうございました。

日頃の皆様の功德にかかわらず、なぜか天候が悪く、特に鳴門・渦の道では暴風雨に見舞われ、ある意味“忘れられない”旅行になったのではないかと思います。

昼食会では某会員様からの男氣溢れる高級酒差入もあり大変盛り上がりいました。後でわかりましたが、日本酒の徳利だけでも 27 本も出ていたそうです。

昼食会後に訪れた大塚国際美術館は 26 か国 190 余の美術館が所蔵する絵画を 1,000 余点も転写されており、普段見慣れない作風も多く、とても感銘を受けました。

親睦会員として至らない点も多かったですが、とても楽しく、無事に親睦旅行が執り行われましたこと、深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

## 親睦旅行報告

渡邊三知博

どこからが親睦旅行だったのかわからないので、18日の夜からスタートしますが、大懇親会でビールやお酒をまあまあ飲んでいたし、翌日のこともあるので控えめにしつかないとと思ってましたがウイスキーをロックでまあまあ飲んでしまいました。

覚えているのは、1軒目のお店では新居浜市にある正道会館 KCIAL (カシエル) [空手やボクシングを教えているジム] を知っている子がいたこと。なぜ知っているのか聞いたけどそれは忘れました。

2軒目のお店では2軒目のお店が行きの道中のバスの中で「高級店」としてみなさんがお話しされていた「ナイトクラブ再会」で「そんなにお金もってきていません」とビビってましたが、お店のホームページ見たら 10,000 円 / 1 セットとなっていたこと。ちょっとだけ安心しました。高級店だけあってきれいなお店でした。最後にラーメンをごちそうになり長かった1日が終わりました。

19日は前夜も飲みすぎたので疲れているのは仕方ないですが、小雨のなかでのスタートとなりちょっと残念でした。1か所目の目的地の鳴門海峡大橋では風雨が増してきたので、濡れるのが嫌で1周回ってそそくさとバスへ帰ってきました。半袖姿の私を見て「寒くないん?」と気遣っていただいたみなさまありがとうございました。

お昼ご飯は「鳴門鯛丸」でしたが、朝ごはんをいっぱい食べたので美味しいお昼ご飯はあまり食べられず、「山崎」はなぜか回ってこず、その分ビールと熱燗をたくさん飲みました。

2か所目の目的地の大塚美術館は、ぐるっと見て回りましたが、絵画の知識が全くと言っていいほどない私には、価値はよくわからず、折角の機会だったのにちょっとでも勉強しておけばよかったと残念な思いをしました。

最後の目的地のくるくる鳴門では、ジャンボ海鮮丼 5,800 円にチャレンジしている人がいないか見に行きましたが、誰もおらず残念。無事四国中央市まで帰ってきて親睦旅行も終わりとなりました。

いろいろと準備にご尽力いただきました今村委員長ほか関係者のみなさん、大変お世話になりました。

第3405回

例　会　記　録

令和6年5月19日

開会 渡邊吉和 会長

出席報告

出席会員（35名中） 18名  
出席免除会員 1名  
出席率 52.94%

例会行事

親睦委員会

『下期親睦家族会』  
今村定生 委員長

会長の時間

幹事報告

- ・例会変更通知  
(新居浜) 6月27日(木) 夜間例会

6月7日プログラム予定

会報委員会

● 5月18日(土) 地区大会



● 5月19日(日) 下期親睦家族会

